

Liberaron a mando militar detenido por hackeo de Guacamaya Leaks a la Sedena



Luego de que a finales del mes de marzo se diera a conocer que un teniente coronel adscrito a la Dirección de Informática de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), de nombre Jesús Concepción López Millán, fue detenido por el hackeo del grupo de activistas <u>Guacamaya Leaks contra el Ejército</u>, un juez militar concedió libertad provisional al imputado, al considerar que el delito por el que se le acusa no amerita prisión preventiva oficiosa.

Entre 2013 y 2019, la Secretaría de la Defensa Nacional hizo una inversión de por lo menos 2 mil 518 millones de pesos en los controles de ciberseguridad para la infraestructura de los sistemas de hardware y software, utilizados por el Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos, según dio a conocer la Auditoría Superior de la Federación (ASF) por medio de un reporte.

El proceso judicial contra el teniente coronel Jesús Concepción López Millán se lleva a cabo, a pesar de que el presidente **López Obrador dijo, en octubre del 2022, que no se llevaría a cabo persecuciones e investigaciones** por el ataque cibernético que vulneró información clasificada de la Sedena.

:				C C C C C C C C C C C C C C C C C C C	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:							06/04/23	LEGISLATIVO